

royal
real estate

4 Pièces

85 m²

Réf. R1759

750 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE Bel appartement avec vue panoramique sur le golf et l'Estérel. Situé dans le domaine prestigieux et sécurisé du Royal Mougins Golf Club avec régisseur et piscine. L'appartement offre: une entrée, un séjour et une cuisine moderne bien équipée, avec accès direct sur la grande terrasse. Chambre de maître avec salle de bains en suite. Deux chambres avec un balcon et une salle de bains. Garage fermé, parking privé et cave. Le droit de jeu résidentiel au Royal Mougins Golf Club est inclus. Biens en copropriété : 229 lots dont 61 logements, charges courantes annuelles 4800€ (soit 400€/mois), ...

EXCLUSIVITY Beautiful flat with a panoramic view on the golf course and towards the Esterel. Located in the prestigious and secure domain of the Royal Mougins Golf Club with a manager and swimming pool. The flat offers: an entrance hall, a living room and a modern well equipped kitchen both with direct access to the large terrace. Master bedroom with en suite bathroom. Two bedrooms with a balcony and a bathroom. Closed garage, private parking and cellar. Royal Mougins Golf Club membership for one family are included. Co-owned property: 229 lots including 61 units, annual running costs of €4,800 (i.e. ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

